



# Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Tingkatkan Kondusifitas Wilayah Hukum

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Oct 31, 2023 - 13:07



*Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Tingkatkan Kondusifitas Wilayah Hukum*

SUKABUMI, 31 Oktober 2023 - Pada hari Selasa kemarin, pukul 11.30 WIB, Polsek Gegerbitung melaksanakan Patroli Dialogis dalam upaya meningkatkan kondusifitas wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Kegiatan ini dipimpin oleh

AIPDA Dadang S dan AIPDA Gani Mulayana, dua petugas berpengalaman dalam menjaga ketertiban dan keamanan.

Rute patroli dialogis kali ini melibatkan seluruh wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan lokasi patroli yang mencakup Kampung Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Dalam patroli tersebut, petugas memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas, sehingga wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif dan aman dari potensi gangguan keamanan.

Kapolsek Gegerbitung, AIPDA Dadang S, menyampaikan pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan. "Kami menghimbau kepada warga masyarakat untuk turut serta aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ujar Kapolsek.

Selain itu, dalam patroli ini, petugas juga mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Mereka memberikan pesan kepada sekumpulan anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat.

Petugas juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol di masyarakat. Hal ini sebagai langkah untuk memastikan penanganan cepat terhadap potensi gangguan keamanan.

Selama patroli, petugas juga menyampaikan program dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE," singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat.

Kapolres Sukabumi mengomentari kegiatan patroli dialogis ini dengan mengatakan, "Kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Gegerbitung adalah contoh konkret dari upaya Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Saya mengapresiasi kerja keras petugas Polsek Gegerbitung dan berharap kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat terus terjaga demi menciptakan wilayah yang aman dan damai."

Kegiatan patroli dialogis ini menjadi salah satu wujud nyata dari upaya Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukumnya. Diharapkan, melalui kerjasama yang kuat antara pihak kepolisian dan masyarakat, wilayah Gegerbitung dapat terus menjadi tempat yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya.